

Spürhund und Spürhundführer bei der Arbeit
Der Tätigkeit des Spürhundes sind in der Stadt naturgemäß enge Grenzen gezogen

gen sind zu beantworten. Die Ermittlungen am Tatort sind vorläufig abgeschlossen, nachdem er und seine Umge-

bung noch ein letztes Mal gründlich abgesucht und durchsucht worden sind. Der Spürhund hat zwar eine Spur aufgenommen und ein paar hundert Meter weit verfolgt. Schlüsse daraus können jedoch noch nicht gezogen werden. Besonders in der Großstadt sind der Tätigkeit des Spürhunds enge Grenzen gezogen, wenn er überhaupt in Aktion treten kann. Der Kriminalist weiß, daß der Außenstehende die Erfolge, die durch Spürhunde herbeigeführt werden, oft maßlos überschätzt. Wir brauchen wissenschaftlich exakte Beweise. Deshalb wird jetzt auch die Leiche zur einwandfreien Feststellung der Todesursache und zur weiteren Klärung des Falles nach dem Institut für Gerichtliche Medizin überführt, wo die Sektion durch zwei Gerichtsärzte stattfindet. Inzwischen werden noch am Tat-



Der Polizeifotograf

Jede Spur, jede Einzelheit wird genau auf der fotografischen
Platte festgehalten, um die Situation jederzeit rekonstruieren
zu können

961